
Magallanes quedó en el olvido 
El programa Nacional de Corfo “FPyme Magallanes” y Corfo 

"Magallanes, realizaron la primera Red de Mentores regionales. 
de la Cormag, que se realizó en el Hub FPyme donde entre 
otros asistentes participaron representantes de la corporación 
de rehabilitación en Magallanes. Sin embargo, un trabajo de 
fortalecimiento, se convirtió en una sorpresa incómoda para los 
asistentes que vieron que al nalizr la jornada, se contectaron. con CNN para una cadena a beneficio dela teletón, lo que gene- 
ró la molestia de los presentes que han trabajado por nuestro 
centro y por Magallanes. 

La indignación no es para menos. Magallanes ha liderado 
históricamente su propia campaña de rehabilitación, demos- 
trando autogestión y compromiso con su comunidad, frente a 
un sistema centralizado que la ha dejado fuera. Ver cómo un 
evento de Corto se desvía para apoyar ala Telctón refuerza el 
sentimiento de que el apoyo a la región es, en el mejor de los 
casos, una promesa a medias. 

Más preocupante aún, el presidente Gabriel Bore, siendo 
magallánico, es el único que no ha llegado a las Jornadas de 
Rehabilitación durante su mandato, dejando un vacío simbólico 
y real. Mientras los discursos en Santiago hablan de inclusión y 
desarrollo, en el extremo sur solo queda la certeza de que, con 

la banda presidencial, parece haber llegado también el olvido. 
Para quienes trabajan incansablemente en beneficio de su región. 

Y para los que han olvidado la historia... or los 80 el conduc. 
tor más popular y ongevo dela televisión chilena, Don Francisco, 
úprometióuncentrode rehabilitación e la Teletón en Magallanes 
El centro nunca se construyó, y la única alternativa de cientos. 
de personas para acceder a terapias de rehabilitación siguió 

promesas incumplidas, a medias, tardías y pobres. 

Con ¿buenas? recomendaciones 

  

Abogados al acecho 
Con esto de las 20 personas que estando encdades como Concepción o Santiago, en una época | declararon en calidad de imputadas en onde ls costos de centralismo y de ser laregión más australde | el caso Procultura, muchos abogados Chilecran adn mayores. Conla bandera azul y amarillasiempre | andan sobándose las manos y mirando enla mano, un grupo de magallánicos decidió realizar supropia | sus celulares alaespera de un llamado 

Jornada solidaria en Punta Arenas bajo liderazgo del Cu de | para ser parte de la defensa de uno eones Cruz del Sur. Es dei, desde el nivel central solo hay | de estos implicados. Los leguleyos regionales 

Insólito parece, a primera vista, la de 
signación de una nueva directora de una 
entidad ligada a las previsiones sociales, 
ya que, recién llegada, se conoció que la 
precede un par de acusaciones de maltrato 

y que tiene, incluso, una querella por vul- 
neración de derechos Jundamentales y daño 
moral en Copiapó. 

¡Sólo queda cuestionar el ojito del Head- 
hunter! 

Fiscal Campos y Hermosilla 
Como unanovela con entregas quincenales, 

úelabogado Juan Pablo Hermosilla, quien dirige 
la defensa de su hermano, Luis Hermosilla, 
reveló un listado con 28 nombres de Ascales. 
y jueces que están en los chats del controver- 
tido penalista. En ese listado, para sorpresa. 
de muchos magallánicos, apareció el nombre 
de Eugenio Campos, actual jefe dela Unidad. 
de Anticorrupción de la Fiscalía Nacional. El 
medio Ciper indicó que las comunicaciones. 

Jueron entre abril 2018 a abril 2023, tiempo. 
en que se desempeñó como fiscal regional de 
Magallanes y según indicó Juan Pablo Hermo: 
silla, se trataba de conversaciones de causas. 
Judiciales. ¿Habrá sido Paco Gate, caso Hér- 
cules? Cabe señalar que las conversaciones. 
o necesariamente involucran conductas al 
margen de la ley. Sin embargo, un manto de. 
dudas se cierne, como parte dela voraz estr 
tegía defensiva de los hermanos Hermosilla, 

    

JE Magallanes, domingo 10 denovimbrede2024 / 17. 

APuerto Williams los boletos 
A hacer Patria a Puerto Williams partió el 

úAscal Ricardo Torres Bozo, quien estará ala ca- 
'eza de la oficina que la Fiscalía abre este lunes 
enesa apartada localidad. 

El 2005 realizaba labores administrativas en 
la Fiscalía Regional Oriente (Nuñoa), mientras. 
estudiaba Derecho, Una vez titulado partió como 
Fiscal ayudante a Atacama. Dos años después 
concursó y se fue por 7años a la Fiscalía de San 
Vicente de Tagua Tagua. 

Posteriormente ingresó aa fiscalía de Punta 
“Arenas, donde lleva cinco años de labor, 

“Y ahora dijo sentirse feliz deformar parte de 
la primera dotación de la Fiscalía más austral 
del mundo. 

Bor eso el viernes, que fue su último día en 
tribunales dela capita regional, fue despedido 
con mucho afecto y cariño, deseándole que le 
vaya muy bien en esta nueva destinación 

No quería entrar solita 
No ha sido una buena semana para los del 

gobierno regional y fue así que una delas perso- 
has involucradas enel caso Procultura tenía que 
asistirala inauguración dela asamblea nacional 
dela Archien el Teatro Municipal. Acorde alre- 
cinto, podríamos decir que la mujer e dio pánico 
escénico y llamó a un amigo para preguntarle sí 
también iba a ir para que entraran juntos, 

  

  

En sus marcas, ¡listos!...ya! Es lo que ocurrirá mañana 
al mediodía cuando la plana ejecutiva proceda al corte de 
cinta y de por inaugurado el nuevo supermercado Rofil, que 
comenzará a funcionar en las instalaciones que por décadas 
ocupó el gigante Abu Gosh. 

Existe mucha expectación por conocer los productos y 
oferta económica que el establecimiento pondrá a disposición 
de la comunidad magallánica. Lo más importante es que se 
transforme en una real competencia y una buena opción para 
los escuálidos bolsilos 

De ser así, desde ya la gente aplaude y da la bienvenida 
ala nueva propuesta comercial de zona franca. 

Hackeo mediático 
Un compilado que se actualiza a todas horas de videos dl 

vertidos, virales, creaciones de carpintería e incluso de a vida 
silvestre animal. En todo esto se ha transformado el Facebook 
dela Municipalidad de Río Verde luego de un hackeo que sufrió 
su página oficial. Uno habría pensado quelo gestores se habían 
vuelto locos y era una nueva estrategia para ganar seguidores, aunque el municipio ya aclaró que se trató de un ataque ciber. 
ético que les impide reingresar a la cuenta. Al menos da para 
poder entretenerse y reírse un rato con los videos que día a día 
se siguen subiendo hasta la otrora página de difusión de activi 
dades municipales.
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